

## RINGKASAN

**Muh Amin A, (08320220075), "Analisis Peran Sektor Pertanian Terhadap Perekonomian Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat". Dibawah bimbingan Bapak Iskandar Hasan dan Ibu Rasmeidah Rasyid**

Pertanian merupakan salah satu sektor usaha yang sangat dominan dalam pendapatan masyarakat di Indonesia karena penduduk Indonesia sebagian besar bekerja sebagai petani serta menggantungkan hidupnya di sektor tersebut. Pertanian juga merupakan sektor yang mempunyai peranan penting dalam perekonomian Indonesia. Indikator yang digunakan untuk mengevaluasi kinerja pembangunan sektor pertanian dapat dilihat dari beberapa peranan pentingnya. Sektor pertanian merupakan faktor yang amat strategis, merupakan basis ekonomi rakyat di pedesaan, menguasai kehidupan sebagian besar penduduk, menyerap lebih separuh total tenaga kerja dan bahkan menjadi katub pengaman pada krisis ekonomi Indonesia.

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Menganalisis komoditas yang menjadi basis dan non basis di Kabupaten Mamuju. (2) Menganalisis peran sektor pertanian terhadap perekonomian Kabupaten Mamuju. Penelitian ini dilaksanakan di Kabupaten Mamuju metode analisis yang digunakan adalah; analisis *Location Quotient* dan analisis *Shift Share*

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Hasil analisis LQ menunjukkan bahwa yang menjadi komoditas basis di Kabupaten Mamuju di sub sektor perkebunan : kelapa, sawit, dan cengkeh. Sub sektor perikanan : udang vaname, perikanan darat, dan rumput laut. Sub sektor peternakan : kerbau, kambing, ayam kampung, ayam petelur, dan itik. Subsektor kehutanan : Hutan Produksi terbatas. Sub sektor hortikultura : bayam, cabai rawit, cabai besar, kacang merah kacang panjang, dan kangkung. Adapun Sub sektor yang menjadi sub sektor basis adalah sub sektor perkebunan, sub sektor perikanan, subsektor peternakan dan sub sektor hortikultura. Sementara sub sektor tanaman pangan dan sub sektor kehutanan menjadi sub sektor non basis. 2) Hasil analisis *Shift Share* menunjukkan bahwa Nilai pertumbuhan Provinsi (Nij)

pada sektor pertanian di Kabupaten Mamuju memiliki nilai yang positif yaitu sebesar Rp. 11.640.881,6. Nilai pertumbuhan proporsional (Mij) pada sektor pertanian di Kabupaten Mamuju memiliki nilai positif yaitu sebesar Rp. 141.596,76. Nilai pertumbuhan keunggulan kompetitif (Cij) pada sektor pertanian di Kabupaten Mamuju memiliki nilai yang negatif yaitu Rp. -7.045,01

**Kata Kunci : Basis dan Non Basis, Sub Sektor Pertanian, Komoditas Pertanian**